

Herrn Ortsvorsteher
Manfred Mahle
Mainz-Finthen
-Ortsverwaltung-

12.10.2022

Anfrage (29.11.2022)

Die Verwaltung wird gefragt:

Kann die Informationsseite für den Layenhof

(<https://www.gvg-mainz.de/layenhof/aktuelle-informationen/>)

wieder aktiviert werden, um die Bewohner und Nutzer über das aktuelle Geschehen auf dem Gelände zu informieren?

Begründung:

Der Zweckverbandsvorsitzende (OB Michael Ebling, nun STM) hat im Jahr 2017 angeregt auf der Internetseite der Treuhänderin (GVG-Mainz GmbH) über aktuelle Entwicklungen, Geschehnisse und Arbeiten auf dem Gelände Layenhof zu informieren.

Wie den Archivdateien zu entnehmen ist, ist dies in den Jahren 2017-2019/20 gut umgesetzt worden. In den Jahren 2021 und 2022 wurden die Informationen zu den Aktivitäten auf dem Gelände Layenhof nicht mehr ausreichend gepflegt und kommuniziert. So kam es beispielsweise in den Jahren 2021/2022 zu Maßnahmen auf der Freizeitfläche („Bolzplatz“) über die die Bewohner und Nutzer im Vorfeld nicht informiert wurden. Auch gab es keine Informationen zum Dreck weg Tag, zur Fastnacht (Nutzung des Layenhof) etc.

Die Bürgerinnen und Bürger haben das Angebot in den vergangenen Jahren zur Information („Was ist los“) verstärkt genutzt. Es wird empfohlen die Seite zu aktualisieren und dort wieder alle aktuellen Informationen betreffend das Gelände Layenhof zugänglich zu machen.

Anmerkung:

Auch der „Stammtisch Layenhof“ der auf Anraten von Hr. OB Ebling (jetzt STM) gestartet wurde sollte wieder belebt werden.

SPD

Ortsbeiratsfraktion